



## CIUDAD RODRIGO



Las autoridades y alumnos del Programa Interuniversitario de la Experiencia durante la apertura del curso. | CASAMAR

# La Experiencia supera con vitalidad la década

## El Programa Interuniversitario inicia un nuevo ciclo de tres años con 65 alumnos y la matrícula aún abierta

CASAMAR | CIUDAD RODRIGO

**C**ON la extraordinaria vitalidad que le dan sus alumnos, ayer comenzó el nuevo ciclo de tres años del Programa Interuniversitario de la Experiencia en Ciudad Rodrigo, después de 10 de su implantación en la ciudad.

La lección inaugural de la Universidad de la Experiencia corrió a cargo del profesor titular de Derecho Internacional Público de la Universidad de Salamanca y director del centro Europe Direct de la capital salmantina, Luis Norberto González Alonso.

Previamente, los concejales

delegados de Educación, Pedro Muñoz, y Servicios Sociales, Rosa Esquivel, así como el director del Programa Interuniversitario, José María Rodríguez, dieron la bienvenida a la nueva promoción de alumnos, la quinta desde la instauración en Miróbriga de estas enseñanzas.

“La presencia de tantos alumnos en este acto es la prueba de que el Ayuntamiento ha conseguido el objetivo planteado al principio de acercar la cultura universitaria a las personas mayores, aunque hay que reconocer que sin el entusiasmo y las ganas de aprender precisamente de estas personas mayores esto no sería posible”, señaló

Pedro Muñoz.

El concejal de Educación recalcó que “con 65 alumnos inscritos y la matrícula aún abierta hasta el próximo día 30, se puede afirmar que el Programa Interuniversitario de la Experiencia está plenamente consolidado en Ciudad Rodrigo”.

Por su parte, el director del programa, José María Rodríguez, manifestó “la intención de la Universidad de realizar un acto inaugural que dé la importancia real que tiene este Programa y de su transcendencia”.

La conferencia inaugural versó sobre “El nuevo curso político en la Unión Europea, ¿cambio de caras o de rumbo?”.